
Es alentador observar que  
muchas familias respetan y  
veneran la Palabra de Dios,  
tanto que guardan una Biblia en 
sus casas.  
Es de esperar que también la 
lean y la apliquen a sus vidas de 
cada día.  
La Palabra de Dios es poderosa, 
pero al mismo tiempo es tan  
humilde que nos suplica que la 
acojamos bien y, por favor, que 
la pongamos en práctica.   


